

## Escuela de Enfermería realiza encuentro egresadas

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Noviembre de 2015 10:21 -

---

En el marco de sus iniciativas de extensión, la Escuela de Enfermería organizó **el VII Encuentro de Egresados (as)**

de esta unidad docente, con el objetivo de mantener un espacio de análisis y reflexión, en cuanto a la identidad y compromisos de estos con la profesión, para el fortalecimiento de la docencia, el servicio y el gremio que les agrupa.



Autoridades e invitados que presidieron la mesa de honor del encuentro.

Esta actividad fue encabezada por el Jorge Asjana, vicerrector docente; Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería; Sofía Khouri, Profesora Meritísima de la FCS; Dagoberto Tejeda, director de Cultura de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD); Antonia Rodríguez, presidenta de la Asociación Dominicana de Enfermeras Graduadas; y Luz Esperanza Marrero, coordinadora de la Cátedra de Elementos de Enfermería.

Las autoridades presentes en la actividad felicitaron a la directora de la Escuela por dar continuidad a esta iniciativa que busca mantener el contacto con los egresados, para que estos no olviden nunca su vínculo con su Alma Mater y se sientan orgullosamente uasdianos y uasdianas.

En el caso particular de la doctora Rosel Fernández, aprovechó el escenario de la actividad, que coincidió con la celebración del Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer, para

## Escuela de Enfermería realiza encuentro egresadas

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Noviembre de 2015 10:21 -

---

exhortar a las enfermeras allí presentes a defender sus espacios en el sector salud y a ejercer su profesión como un verdadero sacerdocio.



La maestra Meregilda Familia asistió al evento.

En tanto que, la maestra Familia expresó que el verdadero reto de la UASD con sus egresados es lograr generar espacios efectivos en los cuales se desarrollen acciones conjuntas, que le permitan a la misma conocer el impacto real de su quehacer en la sociedad, así como los ajustes que debe realizar para adecuar sus acciones a las necesidades de ésta.



La egresada Ana Basora de sus compañeras enfermeras.

“Hoy día a la universidad hay que volver permanentemente, hay nuevas preguntas, hay nuevos temas, hay nuevos retos y desafíos que enfrentar, a los cuales debemos dar repuestas, y el egresado juega un papel relevante porque cuando se marcharon dejaron aquí el espíritu que

## Escuela de Enfermería realiza encuentro egresadas

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Noviembre de 2015 10:21 -

---

pusieron en cada esfuerzo y el juramento del compromiso social asumido, enfatizó.

Ana Basora, quien habló en nombre de las egresadas, hizo énfasis en el compromiso que tienen las enfermeras con la sociedad y con la profesión, e instó a sus colegas a sentirse orgullosas de su oficio y de ser egresadas de la UASD.

A esta actividad, que se llevó a cabo en el Paraninfo Doctor Defilló, asistieron también directoras de otras escuelas, coordinadoras de cátedras, docentes, e internas de enfermería.



Egresadas de enfermería, docentes e invitados que dieron su apoyo a la acti